

## Análisis Técnico de Forex EURUSD : 2015-12-02

Escrito por IFC Markets - 02/12/2015 11:50

---

Reunión del BCE y Non-farm Payrolls estadounidense esta semana

El martes el euro se ajustó hacia arriba después de la caída de 4 días y de la actualización del mínimo de 7 y medio años. Las estadísticas macroeconómicas positivas de la Comunidad Europea pone en duda la debilitación futura de la moneda común, aun en caso del aumento del programa del BCE de estimulación de la economía. En esta situación los indicadores económicos estadounidenses no son muy positivos. ¿Se continuará el crecimiento del euro?

Durante los últimos 6 semanas el euro ha caído en un 8% frente al dólar estadounidense. Los participantes del mercado reaccionaron a los planes del BCE sobre el aumento del volumen del programa de reembolso de los activos y su prolongación. Este asunto se considerará durante la siguiente reunión del BCE el 3 de diciembre. Por el momento compra activos de 60 billones de euros al mes. Queda poco tiempo hasta la reunión y, probablemente, una parte de los inversores cierra las posiciones cortas, guiada por el proverbio – en este caso “vende los rumores – compra los hechos”. Además de esta razón “técnica” en su disposición podrían influir los datos macroeconómicos bastante positivos. El desempleo en Alemania en noviembre cayó hasta un 6.3%. Es el nivel mínimo desde la reunificación de las dos Alemanias Occidental y Oriental en 1990. Al mismo tiempo, el crecimiento de la producción industrial en toda la Eurozona resultó máximo en 19 meses. El índice de las expectativas de los pedidos de exportación, que forma parte del índice de la actividad comercial en la industria, llegó al máximo de 6 meses. En esta situación positiva algunos participantes del mercado empiezan a hablar del crecimiento posible del euro. En particular, si el BCE mantiene los parámetros corrientes de su emisión. En su decisión pueden influir los datos de inflación en la Eurozona en noviembre, que se publicarán el 2 de diciembre. Según los pronósticos esto puede aumentarse un poco, que no está en favor de la flexibilización monetaria futura del BCE. En el fondo de toda esta situación positiva en la eurozona, el índice del dólar estadounidense se ha bajado de su máximo en 8 y medio meses. El martes cayó inesperadamente el índice industrial estadounidense ISM Manufacturing del mes de noviembre – hasta el mínimo desde el junio del año 2009. La estadística clave en EE.UU. se publicará la semana corriente el viernes, cuando se publicará el índice de empleo Non-farm Payrolls del noviembre. En nuestra opinión, su pronóstico preliminar es neutral, y si éste no se justifica, entonces esto puede apoyar significativamente al euro.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/01-12-2015.png>

En el marco temporal diario, EURUSD: D1 se consolida cerca del mínimo de 13 años. El indicador Parabolic sigue demostrando una señal de venta, y MACD ha formado una señal de compra. Las bandas de Bollinger se han expandido mucho, que puede significar una volatilidad alta. RSI ha formado una divergencia. No excluimos el desarrollo de una tendencia alcista, si las cotizaciones del euro superan el primer o segundo fractal superior: 1.07 o 1.076. Este nivel puede ser utilizado como un punto de entrada. La limitación preliminar de ganancia/pérdida es posible por debajo del mínimo de 13 años – 1.046. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida en nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar el stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (1.046), sin activar la orden (1.076 o 1.07), se recomienda eliminar la orden: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 1,076 o 1,07

Stop loss por debajo de 1,046

=====